

商工会からのお知らせ

新規会員紹介

事業所名	代表者名	住 所	業 種
空創舎	星野 哲一	柏川町深津	造園業
ユニエイト	一倉 貴也	樋越町	サービス業
株式会社エス	関根 章広	荒子町	建設業
Starz	間瀬口 昌志	下長磯町	サービス業
堀江溶接工業	堀江 雄一郎	鼻毛石町	溶接業
順進	町田 順規	鼻毛石町	建設業
おおざわ社会保険労務士事務所	大澤 克彦	江木町	サービス業
桜鶯	新保 晶大	泉沢町	建設業
合同会社IGM	伊賀 正展	大胡町	建設業
株式会社TRP	東城 和美	樋越町	製造業・スクラップ業
陳さん館	陳 樹国	小相木町	飲食業
HSペパイ株式会社	野口 貴史	河原浜町	燃料小売業
あくざわ税理士事務所	阿久澤 智子	鼻毛石町	税理士業
新井郁代税理士事務所	新井 郁代	茂木町	税理士業
みちくさカフェ Time of your life	鴇澤 恵美	柏倉町	飲食業
株式会社IT Works	岩渕 立弥	小相木町	建設業
有限会社ラムール	栗原 道成	北代田町	菓子製造業
CoCo+Will Café	設楽 由紀子	西片貝町	飲食業
株式会社スリービルド	三浦 秀信	六供町	建設業
株式会社4U	大木 崇史	二之宮町	建設業
株式会社ジュナック	小板橋 直希	大胡町	自動車部品製造・販売業

加入者紹介は、直近の理事会で承認を受けた分までです。(会員数1/29現在 大胡308 宮城198 柏川187 特別232 定款16 計941)

会員増強キャンペーン実施中!

ぜひお知り合いの方をご紹介ください。

お取引先やお知り合いの方で、経営にお悩みの方がいらっしゃいましたら、
ぜひ前橋東部商工会をご紹介ください! お電話でも承ります!

新規加入初年度は

会費無料!

ご紹介いただいた方にも

特典あり!

入会に関するお問合せは、前橋東部商工会へ ☎027-283-2422

前橋東部商工会のお問い合わせ
☎027-283-2422

(令和6年8月20日～令和6年12月25日申込分)

会員の「わ」

前回「(有)後閑養鶏園」さんからご紹介いただいた、「BP.TWO TOP」です。今回バトンをお渡しするのは、「オートサービス木島」さんです。

●簡単に自己紹介をお願いします。

オートサービス木島 代表の木島崇夫です。前橋市堀越町にて自動車整備販売業を営んでおります。旧大胡町の出身で、県内の高校を卒業後、自動車整備会社に勤めながら整備のノウハウを学び、整備士の資格を取得しました。平成24年、当時35歳で富士見にて独立開業し、平成30年に現在地に移転しました。

昔から車が大好きで、実家が農家であったため、トラクターやコンバインといった車両や機械に興味をもつようになりました。徐々に漫画の影響などでスポーツカーも好きになりました。日産スカイラインや三菱ランサーエボリューションなど様々な車に乗り継ぎ、エンジンの乗せ換えやカスタムなども楽しんできました。

●事業をはじめたきっかけは?

もともと県内の自動車整備会社に勤めており、30歳を目指して独立するか、そのまま会社に勤めるか決めていたと考えていました。今回の紹介者であるBP.TWO TOPの深澤さんや家族の後押しもあり、準備期間を経て、まずは富士見で事業をスタートしました。5年ほど事業を続ける中で、自然と地元大胡のお客様が増え、お客様からの紹介をきっかけに現工場に移転しました。

●お店の自慢は何ですか?

当社の自慢は、車検や整備、カスタムなど、車やバイクに関する事であれば幅広く対応し、ワンストップで解決できることです。車やバイクに関するトラブルや困りごとは当社にお任せください。

●仕事で大事にしていることは

一つ目は、お客様一人一人に合ったサービスを提供し、親切で丁寧な接客を心掛けていることです。お客様の車の乗り方やご予算に合わせてベストな修理内容をご提案し、納得していただいた上で整備を行います。アフターフォローもお客様に合わせたタイミングや内容を提案しています。

二つ目は、人と人の繋がりを大切にしていることです。お客様との繋がりはもちろん、家族や友人、商工会青年部での活動を通じた経営者のネットワークも大切にしています。ちなみに、商工会と青年部への入会のきっかけもBP.TWO TOPの深澤さんでした(笑)。

●オートサービス木島さんから一言

一見敷居が高い、入りにくいと思われるがちな整備工場ですが、車やバイクに関するどんな些細なお困りごとでもぜひ当社にお問い合わせください。車であれば国産車、外車問わず対応できますし、バイクの整備や各種カスタムも対応しています。まずは気軽にお問合せください。



【事業所情報】
オートサービス木島
前橋市堀越町1085-2
☎027-289-3210
代表 木島 崇夫

※次回は「オートサービス木島」さんから次の会員様へバトンを渡していただきます。



そば匠 蕎家/キョウヤ



代表者: 大嶋 一也
住 所: 前橋市大胡町379-2
TEL: 027-283-7022
営業時間: 営業時間: 11:00~15:00 (LO14:40)
定休日: 水曜日、第三木曜日/駐車場: あり



ソースカツ丼セット(冷たい蕎麦)
1,100円(税込)

前橋東部商工会報 第68号
前橋東部商工会だより 令和7年2月1日発行 第68号

□発行所／前橋東部商工会 ☎371-0244 群馬県前橋市篠毛石町1426-1

TEL 027-283-2422

FAX 027-283-7103

E-mail maeto-s@myg.or.jp

□発行者／前橋東部商工会
広報・情報委員会

前橋東部商工会WEB



Contents

p2 新年のご挨拶

p3 粕川元氣まつり・会員親睦旅行
ものづくり部会視察研修会

p4 女性部・青年部コーナー
p5 新規会員紹介
p6 会員の「わ」・おすすめの一品

2025
2月

群馬県商工会連合会 会長
前橋東部商工会 会長

石川 修司

明けましておめでとうございます。

令和7年の新春を迎えるにあたり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

昨年は、3年に及ぶコロナ禍を経て地域経済は回復基調にあるものの、歴史的な円安や物価・資源価格の高止まりに加え、深刻化する人手不足や最低賃金の引上げなども重なり、地域の中小企業・小規模事業者は依然として厳しい経営状況を強いられた1年でありました。

こうした中、商工会組織では、地域の最も身近な相談窓口、支援機関として、資金繰りや生産性向上、販路開拓、省力化投資等、国や

県、市町村の支援策を活用した支援に総力を挙げて取り組んでまいりました。国の補助金獲得支援では、「持続化補助金」の申請・採択件数において6年連続の全国一を達成し、喫緊の課題であります「事業承継」においても、日本政策金融公庫との共催で後継者不在の事業者に対する第三者承継の取組みを進めるなど、関係機関とも連携を強化した1年でもありました。商工会の組織率も改革目標の60%を上回る実績で推移しており、これらは商工会が会員支援に奮闘した証であると考えております。

第3次商工会改革「ぐんま商工会2025」も今年で5年目を迎え、組織率の向上や補助金採択件数等において着実に成果が現れてきています。しかし、社会経済環境が目まぐるしく変化する中で、会員事業者はデジタル化や生産性の向上、省力化などに適応しなければならず、商工会の支援や組織のあり方も変わっていかなければなりません。

本年も、商工会が地域の要として力強く存在感を發揮し、会員事業者はもとより、行政、地域住民から寄せられる期待に着実に応え、地域経済の持続的かつ安定的な発展に寄与すべく、「会員とともに成長し、地域に貢献できる商工会」へ、更なる変革を目指してまいります。引き続き、皆様のご支援とご協力をお願いいたします。

今年が皆様に幸ある1年となりますよう祈念して、新年のご挨拶をいたします。



2025年 新年互礼会の様子

イベント報告

第4回 粕川元気まつり

去る11月3日(日)に粕川小学校にて「第4回粕川元気まつり」が開催され、秋らしい過ごしやすい気候の中、多くの来場者で賑わいました。当日は、ステージ発表のほか、バラエティ豊かなメニューが勢揃いした出店販売コーナーや豪華景品が当たるスタンプラリー抽選会、ものづくり部会による「チャリティー包丁研ぎ」が行われました。子どもコーナーでは、射的やカプセル釣り、うなぎのつかみ取り体験などが行われ、子どもも大人も楽しめる良い祭りとなりました。



会員親睦旅行



去る令和6年11月17日(日)、昨年と同様会員親睦旅行を開催いたしました。今回の旅行先は長野善光寺および小布施にて行いました。善光寺では天候にも恵まれ、紅葉の季節であったため国内外問わず多くの観光客が賑わっており、飲食店では行列しているところが多く、コロナ前の賑わいを取り戻せていると感じました。また小布施では一時的に雨が降り天候悪化が懸念されましたが、天候も悪化せず、充実しかつ満足いただけた視察となりました。次回も充実した視察ができるよう計画をしていきます!

ものづくり部会 視察研修会

今年度、当部会の視察研修は、部会員等26名の参加をいたしました「東京セキスイハイム蓮田工場」の他、小江戸川越エリアやふかや花園プレミアムの視察見学を実施しました。東京セキスイハイム蓮田工場の視察では、実際に稼働している大型機械やロボットまた熟練の職人による寸分の狂いのない作業を、群馬セキスイ株の担当者から丁寧に解説をもらしながら見学をすることができました。特に圧巻だった内容として、ユニット毎の天井を大型機械で180度ひっくり返し、作業員は下向きで安全かつ効率的に作業を行っていました。また検査作業も自動車メーカー並みの検査設備を使用し250項目にもなる検査で品質管理も徹底されており、東京工場での1日の製造能力は10棟分であるとのことでした。5Sが徹底された工場内の最先端の技術力と加工作業に衝撃を受ける視察研修となりました。



女性部

私たち商工会女性部は、地域経済の活性化や会員のスキルアップ、親睦活動などを通じて、商工会や地域社会に貢献することを目的に活動しています。このたび、コロナ禍で見送りとなっていた県外視察研修旅行を、6年ぶりに再開することができました。行き先は静岡県焼津方面で、一泊二日の研修旅行となりました。

今回の研修旅行では、会員同士の親睦を深めることを主な目的とし、日常業務から離れてリフレッシュしながら、共に学び、交流する貴重な機会となりました。旅行中は終始和やかな雰囲気の中で意見交換や励まし合いが行われ、部員間の結束がさらに強まる成果を得られました。

商工会女性部では、共に活動いただける部員を随时募集しています。詳細については、事務局までお気軽にお問い合わせください。



青年部

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げます。

我々商工会青年部は、原点である「商売」を今後もますます発展させ、地域経済人としての責任を果たしていくことを目的に、本年も部員一丸となって積極的に事業を実施してまいります。

さて、昨年を振り返りますと、11月27日(水)、28日(木)に大阪府「パナソニックスタジアム吹田」にて、「第24回商工会青年部全国大会(大阪大会)」が開催されました。関東ブロック代表として、濱田守理さん(高崎市新町商工会)が主張大会に出場され、オール群馬で一致団結して応援するために我々前橋東部商工会青年部も参加してまいりました。大会終了後は、通天閣や道頓堀など、近年インバウンド需要の高まりで多くの観光客が訪れる国内屈指の観光地である大都市大阪の視察を通して、部員間の交流並びに知識を深めることができました。

本年も青年部事業を通じた地域活性化と、一層の組織強化並びに地域振興に取り組んでまいる所存ですので、今後ともご指導のほどお願い申し上げます。

前橋東部商工会青年部 部長 峯岸幸之介

